

COMMUNICATION DE M. GOBLET D'ALVIELLA.  
MEULES ET POLISSOIRS DE COURT-SAINT-ÉTIENNE.

Le comte Goblet d'Alviella exhibe une collection de pierres qu'il a recueillies sur différents points du territoire de Court-Saint-Étienne et qui se composent de roches (grès, quartzites et arkoses) n'appartenant pas à la localité. Il a jugé intéressant de rechercher, parmi ces pierres, celles qui portent les traces d'un travail intentionnel. Il les a donc réparties en trois catégories :

A) Les meules et molettes d'apparence gallo-romaine ;

B) Les fragments analogues d'origine préhistorique ou proto-historique. Dans cette classe figure notamment un petit bloc de grès jaunâtre, qui a servi sur une face de polissoir et sur l'autre de meule dormante ;

C) Les échantillons où la présence du travail humain reste douteuse. Cette catégorie comprend notamment un énorme caillou de grès dur, arrondi et tout sillonné de stries.

Il présente également un crayat, trouvé près de la Quenique dans les sables bruxelliens, qui mesure environ 7 décimètres cubes et pèse 17<sup>kg</sup>800.